

「笑顔が見たい  
一緒に笑いたい」

# かわじの丘

令和5年2月発行  
発行元  
かわじデイサービスセンター  
☎ 0265-27-5022



今年も人文字で脳トレ!

なんて書いてあるかわかりますか?



職員による劇



職員と一緒に花笠音頭

所長のししまい

二人羽織

職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。

職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。

職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。

職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。職員は、今年もコロナの影響を受けボランティアさんの来所や園児達との交流を自粛して職員による出し物を楽しんで頂きました。





デイの皆さんが作ってくれたウサギに乗って、おじいさんおばあさんと一緒に初詣が出来ました。外は寒いですが雪が降ると大はしゃぎで遊んでいます。お散歩の道で大きな氷を見つけて触ってみました。「ひゃー冷たい」実際に触って感触を確かめ、言葉と間隔がつかっていききました。

川路  
おむすび  
保育園



今年もデイ玄関のかわじの丘神社で初詣をしました。お参りをし、おみくじを引いたり、絵馬を書いたり、皆さん各々楽しんでくださいました。そのほかにも生け花やカレンダー作り、福寿草の壁画制作など手先を働いた活動も行いました。



# 今月の活動



福寿草作り



綺麗に生けて下さいました。



可愛くできました！



今月も皆様からお花や野菜、果物、広告箱などを頂きました。本当にありがとうございました。

職員一同



御礼



今月のタイトルは、川路からお越しの牧内かよさんに書いて頂きました。ありがとうございます。

私が書きました

